



Wipperfürth im September 2020

## **WippCard – Shopping in meiner Stadt. Zweiter Kickoff am Montag, den 5. Oktober 2020**

Guten Tag zusammen,

die WippCard kommt – ab dem **Advent 2020** soll die neue Gutscheinkarte für Wipperfürth am Start sein und die Kaufkraft in der Hansestadt nachhaltig stärken.

Deshalb laden wir Sie heute herzlich zum zweiten WippCard-Kickoff ein.

**Wann:** Am Montag, den 5. Oktober 2020 um 19.15 Uhr

**Wo:** Foyer der Baustoffabteilung des Hagebaumarktes Blechmann

### **Das ist der Stand:**

**Teilnehmende Einzelhändler:** Schon nach der Auftaktveranstaltung am 1. September haben uns bis dato knapp 15 Einzelhändler ihre Teilnahme an der WippCard zugesagt. Viele davon haben bereits die ersten Kontaktformulare ausgefüllt oder mündlich ihr Interesse bekundet.

**Teilnehmende Unternehmen:** Auch vonseiten mehrerer großer Unternehmen besteht das konkrete Interesse, die WippCard als Gutschein für Mitarbeitende und/oder nach dem Arbeitgebermodell einzusetzen und damit ebenfalls die Kaufkraft in der Stadt zu stärken.

**Die WippCard GmbH:** Seit Freitag, den 18. September, befindet sich die WippCard GmbH offiziell in Gründung und ist vertragsberechtigt.

### **Darum geht es am 5. Oktober:**

- Wir möchten weitere Einzelhändler über die WippCard informieren und sie davon begeistern.
- Wir möchten bereits teilnehmenden Einzelhändlern und Unternehmen weitere Infos zu offenen Fragen, der zeitlichen Planung, den zu schließenden Verträgen, etc. geben.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Bitte geben Sie uns bis zum 2. Oktober 2020 eine kurze Rückmeldung per Mail an [post@wippcard.de](mailto:post@wippcard.de)

Danke und beste Grüße

Frank Rütten

Daniel Juhr